

## **Bolquère-Pyrénées 2 000 : Saint-Valentin : selfies, roses et déambulation**

Mercredi 14 février, c'était l'occasion de se dire "je t'aime" pour la Saint-Valentin. L'office de tourisme a proposé une panoplie romantique toute l'après-midi. Les hôtes ont offert de belles roses rouges aux 50 premières Valentines qui se sont présentées. Ce fut la fête de l'amour sous toutes les formes dans un décor de cœurs, de roses et de flèches. La borne selfie a immortalisé la réunion des amoureux, de beaux clichés qui resteront des souvenirs sur papier glacé, pour ne pas oublier les petits bonheurs. Le spectacle de la Cie Vagabondes présentait *Les Endimanchés* géants accompagnés de musiciens et du triporteur à bulles qui ont défilé, avec une danse subtile, entre le cirque et l'art de la rue. Le public au pied des pistes de Pyrénées 2 000 et de l'avenue du Serrat de l'ours a apprécié ce moment romantique.